

Pfeffikon

Erlös vom Büchercafé geht an Pfadi und Don Bosco



Grosse Freude bei der Pfadi St. Karl Rickenbach über den Zustupf.

Bild: zvg

Grossandrang im Pfeffiker Büchercafé! Nach coronabedingter, zweijähriger Zwangspause konnte endlich das beliebte Büchercafé wieder durchgeführt werden. Trotz schönem und warmem Frühlingswetter fanden zahlreiche Besucher den Weg in die Mehrzweckhalle.

(Eins.) Es waren aber nicht nur die Bücher, welche das Volk in Scharen in die Mehrzweckhalle zog. Auch das Kaffeestübli wurde rege genutzt und lud zum Verweilen ein. Die grosse Besucherschar hat sich dementsprechend positiv auf den Reinerlös ausgewirkt. Dieser geht wie immer an eine Institution aus der Region. Diesen Frühling wurde die Pfadi St. Karl Rickenbach berücksichtigt,

welche im kommenden Sommer am Bundeslager teilnehmen wird. Pfadis aus der ganzen Schweiz sowie internationale Gäste reisen ins Wallis und verwandeln das Goms in eine riesige Zeltstadt. Der namhafte Zustupf von 1000 Franken ist da natürlich äusserst willkommen. Aufgrund der aktuellen Situation kommt noch eine zweite Institution in den Genuss einer Spende. Die Don Bosco Jugendhilfe Weltweit öffnet die Tore des Gästehauses in Beromünster für zwanzig ukrainische Mütter und deren Kinder. Wir unterstützen die Salesianer Don Boscos mit 500 Franken.

Zum Vormerken

Das nächste Büchercafé findet am 22. Oktober 2022 statt.